
Михаил  Мишустин:  Если
облегчим жизнь застройщикам —
удешевим ипотеку
Председатель российского Правительства предложил чиновникам и
банкирам объединить усилия, чтобы облегчить кредитное бремя
для девелоперов и граждан, покупающих жилье в ипотеку.

С вопроса об ипотеке начал в четверг заседание Правительства
РФ глава Кабмина Михаил Мишустин, подчеркнув, что «эта тема
волнует миллионы наших людей».

По словам премьера, в целом ипотека в России остается очень
дорогой, хотя резервы для снижения ставки ИЖК у наших банков
есть.  Как  пояснил  Мишустин,  чтобы  их  извлечь,  необходимо
принять следующие меры:

1)  оптимизировать  операционные  затраты  банков  и  уточнить
правила кредитования застройщиков, вследствие этого уменьшить,
соответственно стоимость фондирования;

2)  создавать  дополнительные  стимулы  для  развития  жилищного
строительства,  значительно  повышая
эффективность  использования  земли  (активнее  использовать
пустующие  земельные  участки,  в  том  числе  из  федеральной
собственности)  и  обеспечивая
своевременную  инженерную  подготовку  территории.

«Ипотека  —  это  комплексный  продукт,  который  зависит  от
стоимости  земли,  затрат  на  строительство,  а  также  от
процентной  ставки,  —  так  Мишустин  пояснил  введение
вышеуказанных мер. — Поэтому нам необходимо снижать стоимость
строительства, активнее использовать современные технологии,
упрощать доступ компаний на строительный рынок», — заключил
он.
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Все эти шаги, уверен премьер, должны привести к удешевлению
ипотеки — а значит, сделать приобретаемое с ее помощью жилье
более доступным для подавляющего большинства россиян.

Мишустин  поручил  первому  вице-премьеру  Андрею  Белоусову  и
вице-премьеру  Марату  Хуснуллину  (курирующего  в  Кабмине
строительство и жилищную политику) «в рамках вновь создаваемой
комиссии по взаимодействию с Банком России» обсудить совместно
с  регулятором  возможность  упрощения  для  заемщиков
порядка  рефинансирования  ипотечных  кредитов  —  с  учетом
продолжающегося  снижения  средней  ставки  ИЖК  на
фоне  уменьшения  ключевой  ставки  ЦБ.

«Еще  одно  решение  Правительства,  которое  в  том  числе
направлено  на  улучшение  кредитования,  —
это  приобретение  Правительством  у  Банка  России  акций
Сбербанка»,  —  сообщил  премьер.

Он сообщил членам Правительства, что в среду встречался с
главой Сбербанка Германом Грефом, и они «подробно обсудили,
как сделать кредиты, прежде всего ипотечные, доступными, а
связанные с этим процедуры — простыми и удобными для людей».

«У Сбербанка особая ответственность, ему доверили свои вклады
более 90 млн наших граждан. И конечно, мы сохраним его позиции
как  одного  из  самых  надежных  кредитных  учреждений  нашей
страны», — пообещал Мишустин.

Источник: erzrf.ru

http://tass.ru/ekonomika/7753109
http://realty.ria.ru/20200213/1564645017.html

